

## El taller de teatro clausura el curso con una obra de calidad de Luis Montenegro

14/06/2016



El grupo de teatro de la concejalía de Juventud presenta el jueves 23 de junio la obra *La felicidad de las hormigas* de Luis Montenegro, a las 21:30 horas. La concejala del área, Laura Rizo, ha indicado que se trata de la representación de final de curso y que suele llenarse el teatro todos los años. Por su parte, la directora del taller, Begoña Tenés, ha agradecido el apoyo del Ayuntamiento y la confianza que depositan en ella pero, ante todo, ha resaltado que **este año presenta una gran obra, adaptada a la gente del taller, con veintidós personajes** que son precisamente los que componen el taller, de entre 17 y 33 años.

"Es una obra perfecta que muestra la situación actual de la gente joven, preparada pero con un mercado laboral casi inaccesible que les obliga a tener que irse a otros países para poder trabajar". El cartel y la propaganda ha corrido a cargo de Alfredo J. Llorens de Valencia y el texto, como se ha dicho, es de Luis Montenegro, también de Valencia, profesor de Biología en el instituto La Torreta, cinéfilo y escritor de cine y teatro, que muy pronto llevará a escena *Después del eclipse*. En *La felicidad de las hormigas* ha querido resaltar el valor de la amistad y sus propias experiencias, ha comentado, se trata de una obra que **combina el humor con los momentos de tristeza**.